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RESUME 
 

Depuis quelques années et pour répondre à un environnement de plus en plus dynamique et 

incertain, de nombreuses entreprises ont fait appel au management de projet pour gérer et 

coordonner leurs activités. En  effet,  Il  semble  que  le  management  de  projet  constitue  une 

réponse adéquate à certains problèmes de gestion dans les entreprises.  

Malgré cela, et comme c'est le cas dans le domaine de bâtiment, la recherche en management 

de projet se concentre principalement sur l’étude des grandes entreprises et moins sur l'étude 

des PME.  Nous  avons  voulu  connaître  les  processus,  les  méthodes  et  les  outils  en 

management  de projet  qui  sont  utilisés  ou  connus  par  les  PME  et  plus  précisément  au  

sein  de  l’entreprise INDJAZ.  

Nous avons voulu aussi savoir si le management de projet est officialisé au sein des PME de 

bâtiment algériennes.  Pour répondre à ces questions de recherche, nous avons choisi de faire 

une étude analytique.  Un stage a été réalisé sur le projet de TRIBUNAL ADMINISTRATIF A 

Jijel. Suite à ce stage, un certain nombre de constats ont pu être faits. 

MOTS CLES : petites et moyennes entreprises, management de projets, outils et méthodes de 

management de projets. 

 

ABSTRACT 

Recent years and in response to an environment more dynamic and uncertain, many companies 

have used the project management to manage and coordinate their activities. Indeed, it seems 

that project management is an adequate response to some management problems in business.  

Despite this, and as is the case in the field of building management research project focuses 

primarily on the study of large companies and less on study SMEs. We wanted to know the 

processes, methods and tools project management that are used or known by SMEs and more 

specifically within the company INDJAZ.  

We also wanted to know if project management is formalized within SMEs Algerian building. 

To answer these research questions, we chose to an analytical study. A seminar was conducted 

on the draft ADMINISTRATIVE TRIBUNAL in Jijel. Following this stage, a number of 

observations have been made. 

KEYWORDS: small and medium enterprises, project management, methods and tools of 

project management 
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